

SABDATARA

Jum'at Bersih: Kolaborasi TNI dan Pemda Sukseskan Kerja Bakti di RSUD Pasangkayu

M Ali Akbar - SULBAR.SABDATARA.COM

Jul 19, 2024 - 13:45



Pasangkayu,— Dalam semangat gotong royong dan kebersamaan, sebanyak 160 personel dari berbagai elemen terlibat dalam kegiatan Karya Bakti pembersihan halaman Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Pasangkayu di Dusun Bukit Husada, Desa Ako, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini diadakan untuk mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit yang disebabkan oleh bersarangnya nyamuk di wilayah Kodim



Kegiatan yang digelar hari ini bertujuan untuk membersihkan lingkungan sekitar rumah sakit, termasuk area parkir, taman, jalan akses masuk, serta saluran air dan selokan. Kolaborasi ini melibatkan personel dari Kodim 1427/Pasangkayu, Pemerintah Daerah (Pemda), dan masyarakat setempat, menunjukkan kekompakan dan sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.

Hadir dalam kegiatan ini, Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto, Direktur RSUD Pasangkayu dr. Welly Patana Salu, Sp.B, Pasi Ter Dim 1427/Pky Kapten Inf. Ismail, Danramil-02/Bambalamotu Letda Inf. Bahar Talatta, dan Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup Tauhid, ST, yang mewakili Kadis Lingkungan Hidup Pasangkayu. Selain itu, turut hadir Pengelola Data B3 dan Limbah B3 Dinas Lingkungan Hidup Haris Kamal, ST.

Letkol Czi Dony Siswanto, Komandan Kodim 1427 Pasangkayu, menyatakan, "Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari kerjasama yang baik antara TNI dan Pemda. Dengan bergotong royong, kita dapat menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, yang pada akhirnya akan meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekitar."

Direktur RSUD Pasangkayu, dr. Welly Patana Salu, Sp.B, mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kontribusi semua pihak. "Kami sangat mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh Kodim 1427/Pasangkayu dan Pemda. Kebersihan lingkungan rumah sakit adalah prioritas utama kami untuk memastikan kenyamanan dan kesehatan pasien serta masyarakat sekitar," ujarnya.

Sebanyak 40 personel dari Kodim 1427/Pky, 30 personel dari Dinas Lingkungan Hidup, dan 50 pegawai RSUD Ako terlibat langsung dalam kegiatan ini. Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada pembersihan fisik, tetapi juga sebagai upaya edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah penyebaran penyakit.

Kegiatan Karya Bakti ini diharapkan dapat menjadi contoh dan inspirasi bagi komunitas lain di Kabupaten Pasangkayu untuk terus menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan demi kesejahteraan bersama.